

## **INAUGURAN EXPOSICIÓN DE CARTELES SOBRE TRANSPARENCIA.**

Mérida, Yucatán. 08 de febrero de 2008.- El Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública y el Instituto de Cultura de Yucatán a través de la dirección de artes visuales invitan a la ciudadanía a la exposición de los trabajos participantes del primer concurso de carteles sobre derecho de acceso a la información pública y transparencia gubernamental, que se inauguró ayer por la noche en el vestíbulo del teatro José Peón Contreras y que permanecerá hasta mediados del mes de marzo.

Durante el evento, el Consejero Presidente del INAIP, Ariel Avilés Marín, reconoció en su mensaje la creatividad de los participantes que está plasmada en cada uno de los trabajos.

Avilés Marín, subrayó que esta exposición permite conocer la perspectiva que tienen los universitarios sobre temas relacionados con el derecho a la información y rendición de cuentas a los ciudadanos, lo que fortalece una nueva cultura de la transparencia y democracia en nuestro país.

Ante la presencia de los consejeros del INAIP, Raúl Pino Navarrete y Ana Rosa Payán Cervera, Avilés Marín enfatizó que el derecho a la información no es una graciosa concesión si no una garantía constitucional que hoy a los jóvenes y a los ciudadanos en general les permite evaluar de forma objetiva e informada a las autoridades y exigir transparencia en los asuntos gubernamentales.

Por su parte, Marco Antonio González Canto, Subsecretario de Desarrollo Social y Asuntos Religiosos del Gobierno del Estado, quien acudió en representación de la Gobernadora Ivonne Ortega Pacheco, señaló que este tipo de concursos permite sentar la bases para hacer una sociedad mejor donde cada día, se obligue a nuestros gobiernos estatales y municipales a brindar información y se promueva un uso responsable de este derecho.

La participación fue de 110 trabajos de las siguientes universidades: Universidad Interamericana para el Desarrollo, Universidad del Mayab, Instituto Universitario Patria, Universidad Mesoamericana de San Agustín, Universidad Interamericana del Norte y Universidad Marista.

Los galardonados de la convocatoria, y que fueron premiados en el mes de noviembre fueron la Br. Bertha Esther Pérez Contreras, quién obtuvo el primer lugar y se hizo acreedora a un IPOD de 30 Gigas, y el Segundo lugar del certamen le correspondió a la Br. Mar Pool Araiza, quien se hizo acreedora a una agenda electrónica, ambas estudiantes de ciencias y técnicas de la comunicación de la Universidad Interamericana para el Desarrollo, UNID.

FIN.